



M.I. Javier González Cantú

Durante el pasado mes de febrero, el actual Subsecretario de Minería del Gobierno Federal, el Maestro Francisco Quiroga Fernández, sostuvo un encuentro con los estudiantes de la Facultad de Ingeniería en el auditorio Fernando Aguilera Baca. El Maestro planteó las bondades del sector minero en la entidad, así como las áreas de oportunidad que tienen los alumnos universitarios al momento de egresar de sus estudios.

De igual manera, el 28 de febrero y 1 de marzo, nos visitaron cinco miembros del Comité Evaluador del Consejo de la Acreditación de la Enseñanza de la Ingeniería (CACEI), para realizar una evaluación *in situ* de los programas educativos de Ingeniería Matemática e Ingeniería Física. Agradecemos a la comunidad docente y estudiantil, así como a egresados y empleadores por haber aportado sus experiencias a este proceso.

Así mismo, me permito invitar al público en general al 2do Simposio Internacional "Encuentro Zeolitas", que se llevará a cabo en las instalaciones de la Facultad de Ingeniería del 20 al 22 de marzo, cuyo propósito es dar a conocer la importancia de las zeolitas naturales en su uso y aplicación en la remoción de contaminantes en agua potable y residual, a través de conferencias impartidas por el sector científico y empresarial.

Finalmente, agradezco al Dr. Oscar Ibañez Hernández, Director Ejecutivo de la Junta Central de Agua y Saneamiento del Estado de Chihuahua, por habernos concedido la entrevista central en esta edición.